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An die Mitglieder
Gäufelden, im Dezember 2007

10. Mitgliederbrief
Werte Mitglieder,
heute möchte ich Sie über den Fortgang der Aktivitäten zur Radrennbahn informieren.
Im letzten Brief konnte ich Sie zur Rennbahnhocketse einladen. Es war ein gelungenes Fest. Alle
kamen auf ihre Kosten. Neben Speis und Trank gab es allerlei Unterhaltung. Auf der fertigen Bahn
wurden die ersten Rennen gefahren. Auf dem Asphaltbelag konnten die Besucher mit dem Rad oder
auf Inlinern ihre Runden drehen. Unsere Kunst- und Einradfahrerinnen zeigten ihr Können.

Die ehrenamtlichen Arbeiten gehen aber
dennoch weiter. Zur Zeit werden die
Tribünen und die Ränge gerichtet. Eine
Truppe um Erich Krauß installiert die
Beleuchtungsanlage. Im Außenbereich
wird sehr viel Erde aufgeschüttet (insge-
samt 9000 m³). Sobald diese Auffüllungen
erledigt sind, wird die Fläche eingeebnet
und dann geschottert.
Für die Arbeiten fehlt aber leider mancher
Helfer - deshalb hier erneut der Aufruf an
alle Mitglieder tatkräftig mitzuhelfen
(Anmeldungen und Informationen zu den
Arbeitseinsätzen bitte über
schaffer@rsvo.de oder Telefon 07034 /
61970 oder FAX 07034 / 61126 oder über
die Internetseite www.rsvo.de).

                 Rennbahnhocketse am 15. September 2007

Anfang Oktober trafen sich 19 Ausschussmitglieder des RSV mit Herrn Fahrner (er ist Dozent bei
Prof. Digel an der Universität Tübingen) in Rottenburg, um visionär in einem Workshop die zukünftigen
Ziele des Verein unter dem Begriff "RSV Öschelbronn 2020" zu erarbeiten. Herr Fahrner leitete diese
Tagung hervorragend. Ein paar Ergebnisse möchte ich hier kurz aufzählen:
ü Leistungssport soll weiterhin "Kern" sein, im Rennsport wie im Kunstradsport.
ü Aktivitäten im Freizeitsport sollen verstärkt werden (Angebote für alle Altersstufen).
ü Radrennbahn soll eine Sport-Event-Arena werden (Management professionell).
ü Sportliche und öffentlichkeitswirksame Veranstaltungen sollen neben den regelmäßigen in der

Radarena und darüber hinaus durchgeführt werden (1001 Runde, Profi-Bahnrennen, weitere
Veranstaltungen wie Open-air-Kino,  Altstadtrennen in Nagold, Fahrradbörse, Konzerte, ...).

ü Weitere Kooperationen mit Schulen zur Talentsuche.
ü Förderung der Zusammenarbeit mir Wirtschaftspartnern - Sponsoren-Pool.
ü Zusammenarbeit mit den Verbänden - Bahn muss Stützpunkt sein.
Seit diesem Semester arbeitet eine Gruppe mit 12 Studenten der Universität Tübingen an der
Ausarbeitung eines Nutzungskonzept für unsere Radsportanlage und über die Vermarktungs-
möglichkeiten. Dazu haben wir verschiedene Gespräche und Beratungen geführt. Die Studenten waren
vor Ort - Jürgen Wörn und ich zeigten ihnen die Rennbahn und das Vereinsheim und standen ihnen
Rede und Antwort. Jeder Student hat seinen speziellen Bereich zur Untersuchung und Ausarbeitung
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eines Konzeptes erhalten. Wir sind gespannt auf die ersten Ergebnisse.
Am 24. November war die Jahresabschlussfeier des RSV im Saal der Gaststätte am Radstadion. Der
Rückblick auf das bauliche und sportliche Jahr 2007 war toll und machte alle auch etwas stolz. Armin
Hess hat über den Bau des Solardachs einen Film mit dem Titel "Steig mir aufs Dach" gedreht. Er zeigt
in 20 Minuten eindrucksvoll den Werdegang unseres Projektes. Den Film werden wir an der
Hauptversammlung zeigen. Dort kann er auch gegen eine Spende von 10,-- € erworben werden.
In diesem Jahr habe ich mehrere Gruppen durch unser Bauwerk geführt. So konnten viele Interessierte
informiert werden. Ich verspreche mir davon, dass diese Personen dann auch zu den Veranstaltungen
ins Radstadion kommen werden. Meistens haben sie nach der Führung auch einen kleinen Obolus ins
Rennbahnkässle gesteckt. Zwischenzeitlich sind so schon über 450 € gespendet worden. Wollen Sie
mit einer Gruppe einmal durch die Anlage geführt werden, so rufen Sie mich an und wir vereinbaren
einen Termin.
Im Januar (vom 17. - 22.01.2008) wird der Förderverein voraussichtlich wieder einen Werbestand beim
Sechstagerennen in Stuttgart haben. Wenn Sie zum Rennen kommen, schauen Sie einfach mal
vorbei. Wir hoffen, dass wir an diesen Abenden viel Information an Radsportinteressierte geben
können und so für unsere Sache werben können. Vielleicht kommt auch etwas ins Spendenkässle.
Das Einweihungsfest wird vom 1. bis 4.
Mai stattfinden. Das Programm sieht
bislang vor, dass am 1.5. das
Straßenrennen sein wird. Am 2.5. wird
im Radstadion ein Konzert stattfinden.
Am 3.5. gibt es dann den Festakt zur
Eröffnung der Radrennbahn mit
Radrennen und am 4.5. wird in der
Bürgerhalle in Tailfingen das
LBS-Cup-Finale im Kunstradfahren
durchgeführt. Das genaue Programm
erhalten Sie in einem der nächsten
Mitgliederbriefe.
Für dieses Riesenfest brauchen wir
natürlich Helfer. Wenn Sie es
ermöglichen können, an einem der
Tage eine Tätigkeit zu übernehmen,
dann melden Sie sich per Email bei mir
oder bei Herbert Pfeiffer. Noch sind wir
zu wenige, um alles zu schultern.                     26.11.2007 - beleuchtetes Radstadion
Wir brauchen Ihre Mithilfe.
Zur Finanzierung der noch ausstehenden Aufgaben sind wir weiterhin auf Spenden angewiesen.
Sicher können Sie Personen aus Ihrem Bekanntenkreis animieren, unsere gute Sache mit zu
unterstützen. Selbstverständlich erhalten die Spender eine Bescheinigung für die Steuererklärung beim
Finanzamt. Bausteine können auch noch gezeichnet werden.
Die Solaranlage hat seit Anfang Dezember 2006 nun ein Jahr Sonnenenergie eingefangen. Sie läuft
prächtig und so konnten über eine ½ Million Kilowattstunden ins Stromnetz eingespeist werden. Der
Ertrag liegt damit mehr als 10 % über den Planungen.
Unsere Hauptversammlung findet am Sonntag, den 27.01.2008 um 14.00 Uhr im Vereinsheim des
RSV statt. Die Einladung dazu habe ich beigelegt.
Um 15.30 Uhr wird sich dann die Mitgliederversammlung des RSV anschließen. Zu dieser
Versammlung darf ich Sie ebenfalls einladen.
Zum Schluss wünsche ich Ihnen ein frohes Weihnachtsfest und ein gutes, gesundes, tatkräftiges und
sonniges Neues Jahr 2008.
Mit sportlichen Grüßen

Reiner Dinger
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